

2019年10月

## タイムカプセル開封の中止について

元南郷中学校長 早川峻志

平成12年度(2000年度)の南郷中在籍生、卒業生、関係保護者の皆様。  
その後お元気にお過ごしでしょうか。それぞれ各方面でご活躍のことと思います。

残念なお知らせですが、2020年2月22日に予定しておりました、タイムカプセル開封は中止させていただきます。

皆様の貴重な思いを実現できずに誠に申し訳なく、お詫び申し上げます。

以下に経緯を説明させていただきます。

### 【タイムカプセル埋設の経緯】

皆さんが在籍していた2000年度が南郷中開校20年目でした。

記念行事として、その年の9月30日(土)文化祭に於いて、卒業生から「開校当時の夢」と題して講演をいただくと共に、文化祭テーマ「夢」に合わせて「20年後の夢」タイムカプセル埋設の呼びかけをしました。

### 【タイムカプセルの趣旨】

「将来の夢を描きにくい時代といわれるが、精一杯大きな夢を20年後の自分に託そうという澆刺とした心を、生徒に持ってもらいたい」との思いでした。

### 【開封日と集合場所】

2020年2月22日(土)午後2時南郷中正門集合に予定していました。

### 【開封の準備】

2018年の春に当時の教頭先生と開封日について相談を開始いたしました。

開封当日の混乱が無いように、事前に掘り起こす事を決めました。

### 【本格的な掘り起こし】

2018年10月から2人で試し掘りを始めました。当初は簡単に掘り出せると思っておりましたが、埋めた周辺を何か所掘っても見つかりませんでした。

2018年11月から、一層真剣にシャベルを手に広範囲を掘りました。

南郷中では卒業式・入学式・体育祭・文化祭と行事が着実に進行しているのを横目に、その間も私たちは校地の隅で懸命に掘り起こしに励んでいました。

### 【金属探知機の利用】

概ね想定される場所を掘りつくした末、2019年7月に、レンタル会社から金属探知機を借り、堀残しがないか探査して、反応のあった個所に印をしました。

### 【現状では見つからない】

7月～10月には金属探知機の反応があった場所の全てを掘りましたが見つかりませんでした。

### 【掘り起こしに費やした期間】

2018年6月から2019年10月まで、計20回。

### 【掘り起こしの中止】

想定できる場所は全て掘りましたが、見つかりませんでした。唯一の可能性は、大木になったヒマラヤ杉の根っこの下に潜ったのかもしれない。しかし、私たちでは手が出せません。また、大木の倒壊で生徒の事故につながっては大変です。

卒業生、保護者など関係者に事情をお知らせする時期が迫った今、探し当てることを断念するしかなくなりました。

### 【タイムカプセル開封中止の広報】

広報はやま12月号の「でんごんぱん」で、開封予定日の前に皆さんにお知らせするべく、発表することにいたしました。原稿締め切りは10月末のため、現在手続き中です。また、南郷中のご協力を得て同時にこのお知らせを掲載しております。

### 【お詫びとお礼】

掘り起こし作業中には現在の南郷中生徒をたくさん見ることができました。

それぞれの将来を考える年代の生徒たちの姿と、タイムカプセルに自分の思いを書き留めた当時の生徒の姿が重なって見えました。開封ができないことが無念です。重ねてお詫びする次第です。

また、たくさんの方々にはアドバイスや情報提供をいただきました。御礼申し上げます。

### 【お願い】

できましたら、友人の方やお知り合いの方にこの事情を事前にお伝えいただければ幸いです。

また、この件が伝わらなかった方には、2020年2月22日(土)は校門にて事情説明のために待機しております。

なお、埋設場所は個人情報の関係上この文書には記載できません。ご容赦願います。

以上



2018.11.30 残念ながら水道管でした



2019.4.22



2019.5.10



2019.7.29 金属探知機使用



2019.7.30 反応のあった個所に印



2019.7.31 根っこの下も挑戦



2019.8.27 反応のあった個所を掘る



2019.8.27 反応のあった個所を掘る



2019.10.9 この大木の下ではないか



2019.10.9 最終掘り起こし



看板を見て、中学生が気にしてくれた



借りた金属探知機